



## Bienvenida a la primera médico pediatra que se suma a la atención primaria de salud

En una amena recepción, el alcalde Jorge Lozano y la directora (s) de Salud Municipal, Fabiola Yáñez dieron la bienvenida a la Dra. Josefina Martínez, primera médico especialista en pediatría que se integra a la red de atención primaria de salud de Chiguayante.

La nueva especialista atenderá 44 horas semanales, de lunes a viernes, en la Sala IRA del Cefam Chiguayante y en el Programa TEA dependiente de la Dirección de Salud Municipal que brinda atención integral a niños, niñas y

adolescentes de la comuna.

La instancia contó también con la presencia del nuevo residente de Salud Familiar, Dr. César Villalobos, quién se encuentra realizando su etapa de formación en el área de la Medicina Familiar y Comunitaria.

Cabe señalar, que la llegada de los nuevos profesionales permitirá reforzar el sistema de salud público comunal, facilitando el acceso a atención de salud de especialidades con una perspectiva más cercana y personalizada.